



La liste des chrétiens tués à l'ouest de la Syrie a été publiée

Après la libération de la ville de Karyatein, à l'ouest de la Syrie, les noms de 21 chrétiens tués par les extrémistes ont été publiés. Les victimes avaient entre 25 et 73 ans.

Ils faisaient partie d'un groupe de 250 chrétiens, habitants de Karyatein, enlevés par les radicaux en août 2015. Une partie d'entre eux avait été libérés dans le courant de l'année, mais le sort de plus de 150 chrétiens reste inconnu jusqu'à ce jour. Selon les témoins, les rebelles n'ont pas permis aux chrétiens de quitter la ville, se servant d'eux comme de boucliers vivants.

Ce cas tragique est loin d'être le premier. Après la libération des villes chrétiennes par les forces armées de l'état, on découvre souvent des fosses communes contenant les corps de chrétiens. Fin 2013, par exemple, à Sadad, en Syrie, les corps de 45 chrétiens assassinés, parmi lesquels des femmes et des enfants, avaient été mis au jour. Dans les villes qu'ils abandonnent, les extrémistes laissent derrière eux des églises et des sanctuaires chrétiens profanés ou détruits.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49536/>